

4. On ne laisse point passer inaperçue la fête du père, de la mère, des frères, des sœurs, du grand'papa et de la grand'maman.

5. On fait le *Mois de Marie* à l'église ou en famille.

6. On fait dire au moins une Messe, chaque année, pour ses chers défunts.

7. On fait flamber la bûche de Noël, et l'on va en foule à la Messe de minuit.

8. On conserve toutes les bonnes traditions des *anciens*.

Et l'on entasse ainsi années d'or sur années d'or, dans la famille chrétienne.

#### LE VOYAGE DE LA VIE.

Dans la famille chrétienne, on s'habitué à regarder la vie comme un voyage : la vie n'est qu'un voyage, en réalité.

Et l'on marche toujours au but.

Et l'on s'entraide, dans le chemin, par la parole et par l'exemple.

#### LE RENDEZ-VOUS.

Et quand on arrive au terme du voyage, on s'en va joyeux, dans la patrie, attendre les autres.

Et on les appelle, on les aide par une communication incessante de souvenirs et de prières.

Et les autres viennent à leur tour.

Et l'on se revoit, l'on se reconnaît, l'on s'embrasse.

Et l'on s'aime éternellement sur le sein de Dieu.

Et l'on ne se sépare plus, dans la famille chrétienne.

LE SEMEUR VENDÉEN.

## VARIÉTÉS

### Japon

**L**E Japon pourra devenir bientôt un vaste champ d'expansion pour le catholicisme. Déjà l'Eglise a pris ses mesures. Elle a divisé ce vaste empire en quatre diocèses, qui forment la province métropolitaine de Tokio. L'archevêque de cette ville est Mgr Osouf, de la Société des Missions étrangères de Paris. Tokio est la capitale de tout l'empire et de l'île de Nip-